

Gemeindewerke Oberhaching

Systemtausch mit Wilken

[13.08.2019] Die Gemeindewerke Oberhaching rüsten auf die Branchenlösung des Anbieters Wilken um. Zum Einsatz kommt künftig auch das Wilken-Kundenportal.

Auf der Suche nach einer vollintegrierten Lösung für die wesentlichen Unternehmensprozesse haben sich die Gemeindewerke Oberhaching jetzt für die Wilken Software Group entschieden. Wie der IT-Spezialist meldet, kommt bei dem kommunalen Versorger neben den Modulen des P/5 ERP-Systems und der Branchenlösung ENER:GY künftig auch das Wilken-Kundenportal zum Einsatz. Sascha Bucklitsch, kaufmännischer Leiter der Gemeindewerke Oberhaching, erklärt: „Die bislang von uns eingesetzte Branchenlösung bildet die künftigen Prozesse zwischen dem kaufmännischen und dem Energiebereich nur unzureichend ab. Zudem steht die MaKo 2020 vor der Tür, sodass wir uns zum Austausch des Systems entschlossen haben.“ Die Auswahl des Anbieters sei auf Basis eines umfangreichen Anforderungskatalogs sowie über eine Reihe von Produktpräsentationen und Workshops erfolgt, bei denen die Gemeindewerke die unterschiedlichen Anbieter von Branchenlösungen unter die Lupe nahmen. Wilken habe nicht nur ein gutes Preis-/Leistungsverhältnis geboten, sondern vor allem mit dem Gesamtkonzept sowie dem hohen Automatisierungsgrad bei vielen Abläufen überzeugt.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Wilken, Gemeindewerke Oberhaching